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C O N T E N T S

●年頭のごあいさつ　

●秋季大会特集

●LS研究委員会

●講演録
　 ホクト株式会社
　 代表取締役社長　水野 雅義 氏

●講演録
　 長野オリンピック スピードスケート
　 女子500M 銅メダリスト
　 岡崎 朋美 氏　　

●HUMAN HUMAN
　 早稲田大学高等学院数学科教諭
　 早稲田大学理工学術院兼任講師
　 早稲田大学複雑系高等学術研究所
　 研究員　柳谷 晃 氏

●Family’s Information

●クロスワードパズル

●支部見聞録（沖縄支部）
　From沖縄
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表紙のことば（日本の鳥シリーズ）

北陸支部
イヌワシ（石川）
　全長で81cm～89cm、翼開長168～
213cmほどの大型の猛禽。ノウサギ、
ヤマドリ、ヘビ類等をはじめ、カモシ
カやニホンジカの幼獣、テンなども捕
食する。
　北海道、東北から中部、中国地方の
日本海側を中心に生息し、四国、九州
ではごくわずかに生息しているとされ
るが、生息環境の減少などにより、絶
滅が危惧されている。
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あけましておめでとうございます。
会員の皆様におかれましては、新たな

気持ちで新年を迎えられたことと思いま
す。2019年が皆様にとって、より素晴らし
い年になりますよう、心よりお祈り申し上
げます。
2018年は、大阪府北部地震、平成30年
7月豪雨、北海道胆振東部地震、そして
幾つかの台風の日本列島直撃と、大規
模自然災害に見舞われた年でした。
FUJITSUファミリ会は、被災地への復
興支援活動を推進しています。具体的な
取り組みとしては、復興支援をテーマに
したイベントの開催や、被災者への義捐
金の拠出、全国 11支部での募金活動な
どを行っています。被害に遭われた皆様
ならびにご家族、関係者の皆様にお見
舞い申し上げ、一刻も早い被災地の復
旧、復興を心よりお祈り申し上げます。
FUJITSUファミリ会は、ICT業界にお

ける日本最大規模のユーザー団体ですが、

会員数はここ十数年3,000会員台で推移し
てきました。組織における力の源は「数」
です。会員数4,000突破を目標に、様 な々
活動を行ってまいりました。そして、昨年
の9月に念願の4,000会員を突破いたしま
した。ここに至りましたのも、会員の皆様
と、富士通の情熱ある努力、活動のおか
げです。あらためて御礼申し上げます。
2019年の行事活動においては、ICT

情報の提供はもとより、会員相互の情報
交換や会員企業の人財育成など、皆様に
お役立ていただける魅力ある活動を行って
まいります。その原動力となっているのは、
各支部とLS 研活動です。北海道から沖
縄までの11支部とLS 研究委員会が、
各々に工夫を凝らしながら、地域の特色
に合わせた活動を展開してまいります。
会員の皆様には、これまで以上にファミ 

　リ会の場を大いに活用いただくとともに、 
　2019年も変わらぬご支援、ご協力を賜り
ますよう、よろしくお願い申し上げます。

FUJITSUファミリ会 会長
JXアイティソリューション株式会社
代表取締役社長

2019年 新年のご挨拶

内田 悟

あけましておめでとうございます。会
員の皆様には、日頃より格別なるご高配を
いただきまして厚く御礼申し上げます。
本年が皆様にとりまして、よい一年とな
りますことを心からお祈り申し上げます。
昨年、ファミリ会は、会員数が4,000

団体を超え、また長野で行われた秋季
大会でも過去最多の参加者をお迎えし
て大成功を収めるなど、内田会長なら
びに関係の皆様のご尽力のもと新たな
発展のステージを迎えられました。大
変うれしく思います。
今、「ICTを活用して新たな価値を生
み出したい」という機運が、世界中の
あらゆる業種のお客様において高まっ
ているのを実感しています。また、気候
変動や変化する世界情勢など経営環境の
不確実性が増す中で、リスクへの対処に
おいてもICTの活用に各方面から高い関
心が寄せられています。私たちICT企

業には、経営のパートナーとして、あるい
は社会インフラの担い手として、これ
まで以上の活躍が期待されていると感
じております。
こうした中で、富士通はお客様や社会

にしっかりとした価値を届けることを目
指し、テクノロジーをベースとしたサービ
スオリエンテッドカンパニーになるべく、
自らの変革を進めています。特に、お客
様の本業を支えるために必要な専門力を
一層強化してまいります。また、組織や
業界の枠を超えたCo-creation をこれま
で以上に積極的に進めていく所存です。
2019年、よりパワフルになったファ

ミリ会との連携を加速し、会員の皆様
の持つ専門力とつながることで、お客
様や社会にとっての新たな価値をともに
生み出してまいりたいと存じます。
何卒、倍旧のご指導、ご鞭撻を賜りま
すよう、よろしくお願い申し上げます。

2019 会報Family新年ご挨拶
富士通株式会社 代表取締役社長 田中 達也

年頭のごあいさつ




